
 Gruppo Consiliare del Partito Democratico Città di Biella 

 

 

 

Interrogazione su attivazione nuova fermata scuolabus. 

 

 

Premesso che  

- alla precedente amministrazione era stato informalmente richiesto l’inserimento di un’ulteriore 

fermata dello scuolabus sulla tratta Biella Centro - Scuola Primaria Vandorno; 

- dall’attenta valutazione dei costi da sostenere l’aumento di spesa  derivante era risultato non 

proporzionato al numero di utenti;  

- ne sarebbe anche conseguita una penalizzazione del servizio complessivo del chilometraggio 

annuale a disposizione delle scuole; 

- la nuova fermata richiesta si trovava ad una distanza esigua dalla prima utile già in uso per 

effettuare il trasferimento; 

- solo dopo confronto ed in comune accordo con la parte richiedente si era deciso che non ci fossero 

le condizioni per depositare la richiesta ufficiale per l’attivazione di nuova fermata; 

    

il Gruppo Consiliare interroga il Sindaco  

 

al fine di conoscere: 

- quali siano i cambiamenti intervenuti rispetto alla situazione sopra descritta tali da giustificare 

l’attivazione della fermata; 

- quali siano ad oggi, dopo i primi mesi di servizio aggiuntivo, i dati effettivi relativi: 

o al numero di utenti che usufruiscono di questo servizio; 

o al costo complessivo a carico del Comune di Biella; 

o alla penalizzazione eventualmente subìta nella disponibilità chilometrica annua ripartita su 

tutte le scuole. 

 

Si richiede risposta scritta. 

Il Gruppo Consiliare 

 

Biella, 31 gennaio 2020  
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